
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Pilze sind .

Sie sind sehr wichtig in der Natur.

Zum Beispiel zerkleinern sie Abfa�, tote Tiere und tote .

Die werden dadurch wieder zu Erde.

Ein paar Pilze können wir auch essen.

Es gibt gesunde und leckere .

Manche Pilze sind aber auch sehr giftig.

Man so�te sich deshalb mit Pilzen gut auskennen.

Es gibt auch , da kann man seine Pilze kontro�ieren lassen.

Auch die Hefe ist ein Pilz.

Hefe ist sehr wichtig beim Backen von Brot und

bei der  von Bier.

Auch im Käse sind manchmal bestimmte .

Die kann man aber mitessen.

Sie machen einen besonderen .
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